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Indicação nº 19/2009 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a esta 
r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica que os encanamentos de água, feitos nas 
cabeceiras das pontes, sejam sempre construídos no nível da rua. 

  
J U S T I F I C A T I V A 

  
Ocorre que em dias de chuvas fortes, as águas trazem galhos e 

sujeira que acumulam nesses encanamentos, impedindo a passagem da correnteza, podendo 
ocasionar inundações. 

 
Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 

 
Joanópolis, 17 de fevereiro de 2009. 
 
 
 
          Ary Aparecido de Oliveira 

                  Vereador     
  



  
 


